

HANDBALL > COUPE

WATERLOO

Et si le Wash réalisait LA PASSE DE TROIS ?

▶ Beyne puis Merxem... Waterloo a de nouveau créé l'exploit en Coupe de Belgique

▶ Après l'Union Beynoise, le Wash s'est payé le scalp d'un autre club de D1 en Coupe de Belgique. Face à Merxem, c'est sans pression que les joueurs avaient entamé ce 8^e de finale, disproportionné sur papier... moins sur le terrain.

Après avoir été logiquement pris à froid en début de match par les internationaux adverses, Waterloo n'avait plus eu qu'à contrôler - Merxem est revenu à 25-23- pour créer de nouveau un exploit (32-25).

"Restons calmes, la Coupe de Belgique n'est pas un objectif et nous n'irons pas plus loin que les quarts", affirme Alexandre Van Heurck, l'artilleur n°1. Avec ses

dix buts, le distributeur a en effet véritablement pesé sur la rencontre. "Il faut plutôt mettre en avant le collectif. Ce week-end, c'est grâce à cette prestation d'ensemble que nous avons pu l'emporter. En face de nous, les gars étaient bien plus forts, plus rapides, mais nous leur avons proposé du répondant collectif. Nous avons été très solidaires."

LES DEUX DERNIERS matches de Coupe de Belgique ont, en plus du résultat, permis aux joueurs d'exprimer tout leur potentiel. Une réalité peu souvent rencontrée en championnat. Après huit matches, la bande à Vanderzijen-Hannosset n'occupe en effet que la 4^e

place. Certes, elle est qualificative pour les playoffs mais on se dit dans le Brabant wallon qu'on vaut mieux que cela.

"Nous avons deux matches en retard aussi mais si on joue comme ce week-end, on peut tous les exploser, Eupen en premier", confie Jean-François Hannosset. Une affirmation pas si évidente pour son meilleur joueur. "Quand on voit nos prestations et celles d'Eupen, ce sera difficile pour le titre. Notre situation en championnat est vraiment dommage. Ce qui nous manque, c'est avant tout le mental. C'est plus simple de jouer une D1. Dans notre championnat, le jeu est plus cassé. Peut-être que cette qualification pour les quarts va nous redonner confiance."

Il le faudra: dimanche, le Wash reçoit son voisin de Tubize et, surtout, Bocholt en quarts le 20 décembre.

Nathalie Dumont



▶ Waterloo, victorieux de Merxem, a créé un nouvel exploit pour se glisser en quarts de finale de la Coupe de Belgique. © D. R.

VOLLEY > LIGUE B

NIVELLES

Le BW Nivelles NE PANIQUE PAS

▶ Les Aclots n'ont plus gagné ni pris de point depuis le 18 octobre

▶ Après un merveilleux bilan de 8/12 au terme des quatre premiers matches de la saison, le BW Nivelles a sombré... ne récoltant aucun point sur les quatre dernières rencontres. Une situation qui pourrait être inquiétante à première vue mais qui n'affole nullement les principaux intéressés.

"Il est vrai qu'on traverse un creux mais il est à relativiser", tempère Nicolas Pourbaix. "À part la défaite contre Capellen qui fait vraiment tache, les autres sont plutôt logiques au vu du calendrier. Ce week-end, au lieu du 1-1, on aurait pu faire 0-2 avec un meilleur arbitrage. De plus, depuis quelques semaines, nous avons connu quelques petits pépins physiques. À tour de rôle, nous avons tous eu mal quelque part. De cette façon, il est difficile d'être complet à l'entraînement et d'être tous concernés. La trêve va nous faire du bien."

ACTUELLEMENT 11^e, les Aclots ne comptent que trois points d'avance sur la lanterne rouge mais ne sont également qu'à une victoire de la 8^e place. Autant dire que le classement pourrait encore évoluer avec les prochaines rencontres.

"Nous allons connaître un mois de décembre important. Mercredi, on joue Kruibeke qui vaut plus que la 9^e place. Ensuite, Zoersel, Mendo et on reçoit la sélection flamande... Selon moi, on doit pouvoir s'en sortir avec 7 points sur 12. Ce n'est pas trop ambitieux, c'est vraiment dans nos cordes."

Comme les têtes pensantes du volley en Belgique planche sur une éventuelle réforme de la N1 (3^e division), la place de relégué est peut-être en suspens. Toutefois, les hommes de Serge Kerres ne veulent pas spéculer. "Notre but reste de vivre une saison tranquille et de ne pas attendre la dernière minute pour se maintenir."

N. Dum.

FOOTBALL > P2A

SART-DAMES-AVELINES

OUI, SARTOIS SAIT ENCORE MARQUER

▶ Michaël Ghion et ses équipiers ont passé huit buts à Saint-Michel

▶ Sartois n'avait gagné qu'à deux reprises et marqué que 12 buts au cours des 13 premiers matches. Ce week-end, les joueurs de Frédéric Taquin ont presque doublé leur compteur buts en infligeant un 8-0 à Saint-Michel.

Un succès d'autant plus important qu'il permet à Sartois de prendre un peu ses distances avec les dernières places. "Cette victoire nous fait du bien, surtout au vu de nos résultats des

dernières semaines et de notre début de championnat compliqué", affirme Michaël Ghion. "On s'est retrouvé dans une position délicate parce que les choses n'ont pas tourné en notre faveur. Malheureusement, seuls les résultats comptent en football."

Annoncée parmi les candidates au Top 5, la formation de Sartois peine à trouver le bon rythme. Comme expliquer une telle situation ? "Alors que tout roulait pour nous la saison der-

nière, la chance nous a abandonnés cette année. On rencontre aussi de grosses difficultés à marquer. Ça se joue parfois sur des détails et ces détails ne tournent pas en notre faveur depuis plusieurs semaines."

SARTOIS S'EST RETROUVÉ dans une position inconfortable, parmi les descendants. Y a-t-il eu de l'inquiétude dans le vestiaire ? "Nous n'en étions pas encore là car on se dit qu'on a encore du temps devant nous. Mais plus les semaines avancent, plus le temps diminue. J'espère que l'on va bien négocier nos deux

derniers matches et prendre un maximum de points dès la reprise afin d'assurer notre maintien au plus vite."

La victoire 8-0 de dimanche a fait du bien au groupe. Que ce soit sur le plan comptable ou sur le plan mental. "On s'est fait plaisir en inscrivant huit buts, avec sept buteurs différents. C'est la preuve que l'on sait encore marquer. J'espère que c'est le déclic, que ça va nous redonner un coup de boost pour la suite mais aussi qu'on a gardé quelques buts en réserve pour les prochaines rencontres."

Sébastien Sterpigny

PROMOTION C

13 buts: Munoz Herrera (Beerschot, +2); Sogutcu (Wellen, +3).

PROMOTION D

15 buts: Cossalter (Waremmé).

13 buts: Falcione (Tilleur, +1).

11 buts: G. Legros (Hamoir, +1).

10 buts: Diallo (FC Liège, +1); Ribecourt (Waremmé).

9 buts: Assekour (Arlon, +1); Tomou (Bertrix, +2); Kinif (Meux, +1).

Les buteurs de provinciales

P1

14 buts: Ngungu (Stocckel, +2). 13 buts: Vergauwen (Bierbeek). 11 buts: Gajanovic (Epegem, +1); Desaeher (Liedekerke, +1); Ben Hamame (Cr. Schaerbeek, +1). 9 buts: Larivière (Betekom, +2). 8 buts: Coomans (Averbode-Ok., +1).

P2A

10 buts: Bushiri (Machelen, +2). 9 buts: Goffart (Braine); Ghys (Hoeilaert, +1); Shallow (Rixensart). 8 buts: Vlamincq (Braine); Madawa (Machelen, +2); Artois (Tervuren, +1). 7 buts: Lami (Melsbroek); Ginion (Rixensart); Simon (Wavre-Limal).